

lors, l'adaptation a entraîné des excédents dans le compte marchandises pour les années 1984-1988, sauf en 1986 quand on a enregistré un déficit de 386,8 millions de dollars TT.

Les termes de l'échange se sont améliorés radicalement en 1979 et 1980 par rapport à 1978, mais ont fléchi légèrement en 1981. Cette situation était due à la baisse de la valeur unitaire moyenne des exportations par rapport aux importations, attribuable en grande partie à des événements défavorables dans le marché mondial du pétrole.

En utilisant la valeur moyenne des exportations/importations, les termes de l'échange nets sont en

1980 - 124,1 %	1981 - 121,1 %	1982 - 102,5 %
1983 - 97,9 %	1984 - 100,2 %	1985 - 91,6 %
1986 - 72,6 %	1987 - 63,5 %	

L'économie est tributaire des importations pour presque tous ses biens d'équipement, ainsi que pour une proportion considérable de ses produits intermédiaires et de consommation. Le Canada continue d'être un partenaire commercial important pour Trinité-et-Tobago, aux côtés des États-Unis, du Japon et du Royaume-Uni. Le taux de change du dollar est le suivant : 1,00 \$CAN = 3,70 \$TT.